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А ЛЯ УСПЕШНОГО снабжения 
горожан сельскохозяйственны

ми продуктами в поселке Восточном 
ведется строительство продовольст
венной базы. Сюда входят мелкооп
товая база, квасильно-засолочный 
цех, мощное холодильное помещение 
м другие объекты, которые необхо
димо сдать в этом году.

В эти дни речь идет не только о 
ходе строительства вообще, но и 
прежде всего о подготовке объектов 
продбазы к Зиме. Заместитель глав
ного инженера СМУ-2 Г. А. Лавров 
рассказал:

— Главная наша задача на бли
жайшее время — закрыть контуры 
здания базы до 20 сентября, чтобы 
своевременно принять овощи нового 
урожая. До 25 сентября сдадим под 
монтаж теплотрассу, где земляные 
работы закончены на 90 процентов, 
начата укладка лотков.

По-прежнему отстают /трубопро
водчики СМУ-4. Они еще (в августе 
должны были закончить подземные 
коммуникации, а сейчас называют 
новый срок — 15 сентября. А ведь 
работы СМУ-4 Йерживают устрой
ство автодорог.

Безответственно относятся к комп
лексу и руководители монтажных 
организаций МСУ-45 и МСУ-76. Ра-

.Водогрейный котел
Наступила осенняя пора н с но

рой силой встал вопрос подготов
ки объектов промышленности и 
жилых кварталов города к зиме. 
Большие надежды в этом году на 
своевременный пуск очередного 
(десятого) водогрейного котла 
ПТВМ-100, монтаж которого ведет
ся на ТЭЦ-9.

Монтаж собственно котла спе
циалистами треста АМУ ВЭМ у * «  
закончен. Сейчас ведется монтаж 
вспомогательного оборудования. 
Чтобы не сорвать график работ, 
завод КВОиТ должен своевремен
но поставить на строительную 
площадку около восьми позиций 
газоходов. Пока лишь поставлено 
четыре позиции.

И. К Н Я ЗЕВ .

ботали здесь семь человек на об
вязке отопления, холодильных каме
рах и вентиляции до августа. В 
прошлом месяце руководство МСУ-45 
(начальник С. С. Малинин) сняло 
своих людей. С тех пор их на объ
екте нет.

А электромонтажники МСУ-76 во
обще не приступали к монтажу 
внутреннего освещения, подключе
нию вентиляторов. Более того, пред
ставители этого монтажного управ
ления ни разу не явились на опера
тивное совещание. А поговорить 
есть о чем. Ремонтно-механический 
завод УПП сорвал поставку семи 
дверей к холодильным камерам мел
кооптовой базы. Срок был опреде
лен до 25 августа.

Подобных примеров неорганизо
ванности строителей и монтажников 
можно приводить много. Плохо на 
комплексе продбазы и с комплекта
цией материалов. На ту же тепло-

ЗИМА СПРОСИТ

трассу УПТК стройки до сих пор 
не поставило трубы и запорную ар
матуру. Нет стальной полосы раз
мером 32x1 мм для монтажа в хо
лодильных камерах регистров бата
рей. Заказчиком (урс) не выдана 
исполнителю техдокументация на 
связь.

Встречаются проектные неувязки 
иного характера — приточные вен
тиляционные системы квасильно-за- 
солочного цеха первоначально про
ектировались на паре для обогрева, 
а сейчас переводятся на горячую 
воду. Чтобы их теплоотдача оста
лась прежней, необходимо заранее 
сделать новый расчет приточных 
вентсистем.

Каждый день приближает нас к 
зиме. И то. как комплекс мелкооп
товой базы будет подготовлен к это
му периоду, зависит прежде всего от 
строителей.

А. ГРАФОВ.

ВОЗДУХ СТАЛ ЧИЩЕ
Коллектив ремонтного 

треста АНХК и ремонт
ная организация нефте
перерабатывающего за
вода закончили капи
тальный ремонт уста
новки ГК-3, атмосферно
вакуумной трубчатки и 
каталитического крекин
га, а также электрообес- 
соливающей установки. 
Атмосферно • вакуумная

трубчатка выведена на 
режим и работает нор
мально. Готовится к 
пуску и каталитический 
крекинг.

Капитальный ремонт 
установок — обычное 
дело для коллектива 
НПЗ. Но в этом случае 
при ремонте производств 
решались и вопросы оз

доровления воздушного 
бассейна над заводом и 
городом. При выполне
нии-ремонта печи уста
новки были подведены к 
дымовой’ трубе высотой 
120 метров. Две невы
сокие-трубы, действовав
шие раньше, ныне пол
ностью отключены. Дым 
от печей установки те
перь полностью рассеи
вается на большой вы
соте.

АНХК

В ДЕСЯТОЙ
I ^

ПЯТИЛЕТКЕ

Маш корреспондент А. Девичьев встре
тился с директором Всесоюзного научно- 
исследовательского и проектного институ
та нефтехимической промышленности Р. А. 
Ш М ЕЛЕВЫМ  и попросил рассказать о 
перспективах развития нефтехимического 
комбината в 10-й пятилетке.

— Большой объем строительно-монтаж- 
ных работ будет выполнен на нефтепере
рабатывающем заводе, — рассказал Р. А. 
Шмелев. — Войдут в строй установки гид
роочистки керосина, гидроочистки дизель
ного топлива (блок установки ЛК-24-35), 
алкилированной бутан-бутиловой фракции 
серной кислоты, установка депарафиииза- 
цни дизтоплив, вакуумная установка пере
гона гудрона.

Войдет в строй и вторая установка по 
производству битума, установка гидрокре
кинга тяжелых остатков с блоком произ
водства водорода Начнется строительство 
крупного парка пропарки на станции Су- 
ховская.

Одновременно со строительством новых 
производств будет выполнена реконструк
ция блока каталитического крекинга, а 
также реконструкция блока Л-24-6. Войдет 
в строй установка сернокислотного цеха, 
установки крупнотоннажных агрегатов по 
производству аммиака и мазута.

На нефтехимическом комбинате вводится 
установка биологической очистки (БОС).

Войдет в строй также установка поли
этилена высокой плотности и установка 
по производству этилена.

Таким образом, в будущей пятилетке 
Ангарский ордена Трудового Красного 
Знамени нефтехимический комбинат бу
дет по-прежнему развиваться быстрыми 
темпами.

химреактивы
Бригады отделочников СМУ-3 работают 

на пусковом цехе завода химреактивов 
Каждая из них систематически выполняет 
производственные задания на 120—130 
процентов

Среди коллективов стоит отметить брига
ду Раисы Мельниковой. Отделочники, воз- I 
главляемые ею, свою пятилетку выполни- ! 
ли в августе, сейчас трудятся в счет де
сятой пятилетки. Недавно на своем собра
нии бригада Р. Мельниковой взяла повы
шенные обязательства в честь XXV съезда 
КПСС.

На снимках: Р. Мельникова, С. Козыре
ва, Р. Ковалева, Р. Смирнова, Е. Олейник,
Т. Миланина, 3. Белова, А. Корнеев.

Фото А. ХАМЗИНА.

ПЯТИЛЕТКИ БРИГАД
Коллектив СМУ-3, отвечая на Постанов

ление ЦК КПСС «О социалистическом со
ревновании за достойную встречу XXV 
съезда КПСС», пересмотрел свои ранее 
принятые обязательства на 1975 год.

В обязательства ваписано: выполнить
план строительно-монтажных работ 1975 
года по генподряду к 20 декабря, собст
венными силами—к 25 декабре; достичь в 
завершающем году пятилетки сверхплано
вого роста производительности на 5 про
центов, а за пятилетку—ва 6 процентов;

X X I С 1 Щ 9  т с  

- и ш  ГРУД

1

пятилетний план по генподряду выполнить 
ко Дню Конституции СССР.

На расширенном заседании постройкома 
бригада Николая Ивановича Верхолатова 
обязалась до конца девятой пятилетки вы
полнить план шести лет. Бригады Алексея 
Ивановича Козлова в Станислава Афанась
евича Смирнова — семи лет. Бригада Вла
димира Антоновича Дарчева обязуется вы
полнить до конца пятилетки план полутора 
пятилеток.

Д. КИТОЕВ.
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• ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

ВОСПИТЫВАЯ
АКТИВНОСТЬ
В Ф ЕВРАЛ Е завершающего 

года девятой пятилетки кол
лективу ангарских связистов при
своено звание «Предприятие вы
сокой культуры». Вот уже не
сколько лет подряд городской 
узел связи занимает призовые 
места в социалистическом сорев- 
нованйи. Аигарокие связисты за
няли первые места среди пред- 
прня 1 им связи области по итогам 
соревнования за второй квартал 
и среди предприятий транспорта 
и города—три квартала подряд 
В этом гиду присуждалось пер
вое место в областном соревнова
нии коллективу агентства «Союз
печати». 13 коллективов связи но
сят звание коммунистических.

За восемь месяцев перевыпол
нены плановые показатели по 
беем отраслям электрической и 
почтовой связи. Сейчас коллектив 
трудится над завершением пла
новых эаданий девятой пятилет
ки и выполнением повышенных 
социалистических обязательств 
по достойной встрече XXV съезда 
КПСС. Один коллектив узла —- 
спецсвязь — отрапортовал о вы
полнении пятилетки.

Действующие на предприятии «По
ложение о творческом паспорте спе
циалиста», «Положение о наставни
ках», а также установленный порядок 
организации эксплуатационного конт
роля находят распространение на 
предприятиях свяли области и стра
ны. да и не только на предприятиях 
связи. «Связьиздат» выпускает в свет 
брошюру «Полнее и лучше обслужи
вать население», в которой расска
зывается об опыте работы ангарских 
связистов.

Всем хорошим коллектив оЛя- 
зан коммунистам предприятия. Их 
в связи—46, объединенных в четыре 
партгруппы. Партийную организацию 
здесь называют ядром коллектива. 
Слаженная работа администрации и 
партийной организации, их опора на 
широкий актив помогли создать Усло
вия, для успешной работы всею кол
лектива, для хорошей организации 
социалистического соревнования. Ус
ловия поэтапного социалистического 
соревнования, система морального и 
материального поощрения на предпри
ятии ежегодно совершенствуются, 
партийном бюро несколько лет ответ
ственными за организацию соревнова
ния являются начальник городского 
узла связи Л. И. Баев и работающая 
много лет председателем профсоюз
ного комитета Г. С. Шилова, член 
горкома КП С С

Партийная работа в коллекти
ве — разНдс1-оронний комплекс. 
Ведущие отрасли связи возглав
ляют инициативные, ищущие 
коммунисты С. К. Валеев, Н. С. 
Сидоренко, В. Я. Райкинен, А. П. 
Майорова, А. С. Шумилова. 10 
коммунистов—ударники коммуни
стического труда, каждый ком
мунист выполняет партийные по
ручения, участвует в решении 
экономических и воспитательных 
аадач.

Секретарь парторганизации 
В И. Быкова в своем докладе на 
отчетно-выборном собрании на
звала имена тех, кто беззаветно 
отдает себя общему делу, чьими 
усилиями завоевывается трудо 
вая слава коллектива. Называ 
лись производственные показате
ли узла. Докладчик отметила, 
что городской узел улучшает ка
чественные показатели: уменьши
лось число несостоявшихся раз-

Высокими производственными 
показателями решили отметить 
XXV съезд КПСС монтажники 
АМУ-2 треста Сибхиммонтаж. 
Работая на комплексе ЭП-300, 
они выполняют нормы на 120— 
130 процентов при хорошем ка
честве работ.

На снимке: монтажники В. Еро
хин, В. Чебров, В. Нужный.

Фото А* ХАМЗИНА.

говоров через междугородную 
станцию Снижено до 0,11 про
цента число телеграмм с браком, 
до 2,03—среднемесячное количест
во повреждений на 100 телефон
ных аппаратов

— Связь—-это служба хорошего 
настроения людей, и она немыс
лима без отличного качества, вы
сокой культуры обслуживания,— 
говорила гов. Быкова.
1Э ДЕКАБРЕ прошлого года 

бюро ГК КПСС рассмотре
ло вопрос «О работе хозяйствен
ных руководителей и парторга
низации городского узла связи 
по улучшению качества обслужи
вания трудящихся». Потому 
т. Быкова сосредоточила внима
ние на нерешенных моментах. За 
восемь месяцев во все отделения 
связи поступило 26 заявлений и 
сигналов Не всегда четко рабо
тает междугородная телефонная 
связь. Группа механизации не 
везде своевременно ремонтирует 
почтовые ящики. Был случай, 
когда в 12-м отделении двое су
ток не вынимали письма из поч
товых ящиков.

— Еще потребуется много уси
лий, чтобы качество нашей рабо
ты было действительно высоким.
— говорила докладчик.

За 11 месяцев отчетного перио
да проведено 10 партийных со
браний и 13 заседаний партийно
го бюро. Активное участие в об
суждении вопросов принимали 
С. К. Валеев, Н. С. Сидоренко, 
коммунисты тт. Кремлев И. Г., 
Г. С Шилова и другие. Приня
тые постановления в основном 
выполнены.

Из области организационно-партий
ной работы отмечалось, что партийное 
бюро ежемесячно рассматривает пла
ны работы партийных групп и мест
ного комитета. Но назывались н не
достатки — недостаточный рост парт
организации за счет молодых рабо
чих п комсомольцев, редкостью стали 
отчеты коммунистов о выполнении 
уставных обязанностей, оставляет 
желать лучшего работа комис

сии по кошролю за хозяйст
венной деятельностью адми
нистрации. не росла комсо
мольская организация. В сос
таве старого и вновь избран
ного партийного бюро нет ра
бочих.

Важное значение в воспита
нии творческой активности
связистов имеют школы комму
нистического труда. Их на 
предприятии пять. Положитель- 
но в работе школ то. что на за

нятиях изучался передовой обобщен
ный опыт работы коллег: оператора
отделения связи .•* 26 Г. Н. .Малыше
вой, избранной на собрании делегатом 
X V III городской партийной конферен
ции, электромонтера АТС И. С. Дмиг- 
раченкова. почтальона И. Н. Биртано- 
вой, победителя конкурса профессио
нального мастерства.

Р  АБОТАЕТ на предприятии 
* совет наставников, возглав

ляет который опытная работница 
А. К. Хакимова.

В этом году прочитано 25 лек
ций на различные темы. Прове
ден конкурс стенгазет подразде
лений связи, лучшей в котором 
признана стенгазета «Автомати
ка» городской АТС, где редакто
ром коммунист В. И. Ревко.

О необходимости повышения 
эффективности идеологической 
работы, о том, что недостаточна 
еще информация о положении 
дел в городе, области, на пред
приятиях связи других городов, 
что не всегда содержательны по
литинформации, не охвачены уче
бой работники телеателье, гово
рили на собрании и докладчик, 
н выступавшие в прениях.

На отчётно-выборном собрании 
выступили: тт. А. М. Енина,
Н. С. Сидоренко, главный инже
нер Г. Н Телеба, Л . А. Мухин, 
3. Г. Лекомских. Основным лейт
мотивом разговора было социа
листическое соревнование, достой
ная встреча XXV съезда КПСС. 
Деловой, принципиальный, взы
скательный обмен мнениями по
может вновь избранному партий
ному бюро сделать деятельность 
партийной организации, организа
ционную и массово-политическую 
работу еще более результативной 

На первом заседании партийно
го бюро секретарем избран Н. Н. 
Шмаков, заместителями — С. К. 
Валеев и Е. П. Рябчук.

Л. СОСНОВСКАЯ, 
заведующая общим отделом 
ГК КПСС

П ОЛЯ САВВАТЕЕВКИ т
центральной усадьбы сов

хоза «Саяны» — приобрели 
сейчас неожиданно празднич
ный вид. По-осеннему яркие 
joffKn. окаймляющие угодья 
совхоза, голубые дымы кост
ров в распадках. Куда ни 
глянь — разнопестрые группы 
оживленных людей, автобусы 
всех цветов и марок, тер
пеливо дожидающиеся своих 
пассажиров.

В «Саянах» идет массовая 
уборка картофеля. Трудяги- 
грактора с доверху нагружен
ными тележками, бортовые ма
шины, самосвалы вереницей 
следуют в одном направле
нии — к картофелехранили
щам, где днем и ночью идет 
закладка урожая. Шефы — 
работники ангарских предпри
ятий стремятся быстро н без 
потерь убрать рырашенный 
совхозом урожай.

Ангарские строители, кото
рым отведено убрать 230 гек
таров картофеля, Ю гектаров

нужную перевалку.
Но и здесь, в организации 

контейнерного складирования, 
совхоз не продумал все ста
дии до конца — непосредст
венная закладка в хранилище 
идет очень, медленно, сотни 
контейнеров пока стоят на
верху, подвластные любой не
погоде. Картофель тракторны
ми тележками, которые гру
зятся здесь, а не с поля, за
возят внутрь, а там работают 
всего два электрокара, кото
рым не под силу «перелопа
тить» такой объем. /Медлен
ные темпы закладки ставят 
под угрозу урожай — его 
можно заморозить и рядом с 
хранилищем.

Самое больное место в 
складировании* — картофеле
сортировочный пункт, который 
не обеспечивает темпов убор
ки, а заодно и качество сор
тировки. Ка восемь сортировок 
всего два подъемника, один 
сломался три дня назад, дру
гой — шефы из юго-западного

НЕКОТОРЫЕ
ИТОГИ...
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свеклы и столько же капусты, 
в числе первых заканчивают 
свое задание. Сегодня-завтра 
опустеет последний гектар от
веденного нм картофельиогб 
поля, центр тяжести переме
стится па закладку.

— Сроки страды для строителей 
нынче рекордные, — говорит одии 
из непосредственных руководите
лей уборки Н. Д. Агамамедов, он 
же начальник оперативного штаба.
— в прошлом году в это время 
мы только начинали, а сейчас уже 
заканчиваем...

Такой результат прежде всего 
объясняется своевременной подго
товкой к массовой уборке — еше 
в июле на стройке был создан 
оперативный штаб помощи совхо
зу «Саяны», он и возглавил под
готовку н обеспечил хорошую ор
ганизацию работ. По мнению чле
нов штаба, успешно справились с ° 
своими заданиями все коллевти- 
вы, < некоторые из них, в частно
сти, коллектив первого завода 
Ж Б И, работали даже в воскре
сенье.

Строители работают на совесть: 
электрокаршикн УПТК Анатолий 
Найденов и Владимир Бутаев, не 
считаясь со временем, скДадируют 
картофель в контейнерах в тре
тьем овощехранилище. Водитель 
К-700 М. Чащии из управления 
механизации умудряется перевез
ти на своей тележке вдвое—втрое 
больше обычной нормы. И таких 
примеров много, вам охотно на
зовут других передовиков на убор
ке — водителей влектропогрузви- 
ков с продбазы урса Тамару Вол
кову и Марию Ушакову, на их 
плечи легла закаляла картофеля 
в новом, только «ю  сданном • 
эксплуатацию хранилище - ярови- 
заторе.

И ВМЕСТЕ с тем стоит 
отметить, что сроки 

уборки можно было бы со
кратить. — считает т. Агама
медов, — если бы совхоз луч
ше подготовился к приему ше
фов, лучше координировал бы 
их усилия.

Начнем с подготовки — 
строители вышли на поля 25 
августа, предварительно дого
ворившись о наличии картофе
леуборочных комбайнов, уже 
подготовленных к уборке. На 
деле же комбайны были толь
ко покрашены, но не отремон
тированы. Пришлось терять 
два—три дня на ремонт. Ус
пешной уборке и закладке кар
тофеля в этом году 
способствует новый метод хра
нения в контейнерах. Это эко
номит время, сокращает не-

района — предусмотрительно 
подняли, чтобы никто им не 
пользовался. В итоге рядом 
цементники вручную сгружают 
свои машины, вручную рабо
тают энергетики и другие го
родские организации. Обычно 
на разгрузку машины ухолит 
на подъемнике 5 минут, 
вручную -у- полчаса, плюс от
влечение людей с поля.

Вопрос о плохой работе карто- 
фе.тесортировочиого пункта подни
мался в прошлом году н два года 
назад. Предлагалось установить 
пять подъемников, расширить 
пункт, но н в этом году адми
нистрация совхоза все оставила 
по-прежнему. КСП не отремонти
ровали, подъемники не работают. 
Мало того, в прошлом году за 
работой пункта следила бригада 
обслуживания. в этом забота о 
нормальной работе пункта пере
ложена на шефов: как хотят, так  
н сортируют. По словам главного 
инженера совхоза, ца приобрете
ние новых подъемников нет денег. 
Такую подготовку администрации 
совхоза к уборке картофеля мож
но объяснить только беспечностью 
и безответственностью.

Об атом говорит и еше одна 
деталь — на всей площадке, где 
идет складирование картофеля с 
поля и в хранилище, нет контро
ле ■ организации, плохо подго- 
ювлен подъезд. Десяток машин, 
тракторов с тележками снуют 
туда-сюда, работают краны, стро
ители заканчивают благоустрой
ство—и иег в этой сумятице ру
ководящей руки. Каждый делает 
все по-своему, как ему удобнее— 
в итоге беспорядок, небезопас
ные условия, неразбериха с кон
тейнерами. ведомственный подход
— это наше, это ваше...

На недоуменные вопросы по 
этому поводу директор совхоза 
т. Раковскнй В. А. дает ответ: 
у нас людей нет, это забота ше
фов. Они сами должны убрать все 
и заскладировать, и нам сдать 
уже склад.

Думается, что руководство 
совхоза заняло непонятную по
зицию иждивенчества — убе
рите, вывезите и заскладируй- 
те, и нам ключ от склада на 
стол. Шефская помощь горо
жан — дело дорогое. Каждое 
предприятие отрывает своих 
людей от выполнения своей 
государственной программы, и 
долг совхозных руководителей
— максимально организовать 
уборочные работы, опираясь

на помощь шефов, а не пе
рекладывая на их плечи свои 
функции. з. вислин.
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КАНАЛ-  
ПАНАМЕ
7 сентября в Панаме начал

ся очередной тур американо- 
панамских переговоров, участ
ники которых должны пере
смотреть договор 1903 года, 
согласно которому зона Па
намского канала находится 
под юрисдикцией США и по 
существу является их владе
нием. Переговоры проводятся 
в соответствии с «Деклараци
ей принципов*, заключенной 
между США и Панамой еще 
7 февраля 1974 года. Этот до
кумент предусматривает основ
ные положения, на базе кото
рых в ходе последующих кон
сультации должен быть выра
ботан новый договор о Пана
ме, призванный отменить со
глашение 1903 года.

Однако после подписания 
«Декларации принципов»в Со
единенных Штатах Америки 
нашлись определенные круги, 
которые решительно воспроти
вились ведению американо-па
намских переговоров. Конгрес
смен Дж. Мэрфи, выкупая в 
палате представителей, в ча
стности, заявил: «Мы не хотим 
передавать этот жизненно 
важный водный путь панам
скому народу».

Одновременно в палате 
представителей республиканцу 
Д. Снайдеру удалось протол
кнуть поправку, запрещающую 
использовать средства госу
дарственного департамента 
США для «ведения перегово
ров об отказе США от каких- 
либо прав в зоне Панамского 
канала», что значительно за
труднило ход переговоров.

Против переговоров высту
пил и Пентагон, который ка
тегорически возражает против 
намерения американской адми
нистрации вернуть Панаме 
контроль над зоной канала.

Правительство Панамы не 
раз выражало свою озабочен
ность в связи с затягиванием 
америкэпо - панамских пере
говоров и в различных заяв
лениях требовало от Соединен
ных Штатов Америки соблю
дения взятых на себя обяза
тельств. В этом панамские ру
ководители получают поддер
жку не только общественности 
своей страны, но и многочис
ленных прогрессивных полити
ческих и общественных орга
низаций латиноамериканских 
государств, которые расцени
вают борьбу панамского на
рода за национальный суве
ренитет как важный вклад в 
обшеконтинентальное движение 
за политическую и экономиче
скую независимость.

В конечном итоге США бы
ли вынуждены уступить этим 
справедливым требованиям и 
направили в Панаму свою де
легацию.

Г |  РИ активном посредниче- 
стве американской дипло

матии Египет и Израиль до
стигли соглашения о втором 
этапе разъединения своих 
войск на Синайском полуост
рове. Предусматривается, что 
Израиль уйдет со стратегиче
ских перевалов Митла и Гндн 
и возвратит Египту лефтепро- 
мысловый район в Абу-Рудай- 
се. В общей же сложности 
речь идет об уходе оккупантов 
с весьма небольшой части за
хваченной ими египетской тер
ритории. Достаточно сказать, 
что Израиль, как признает 
«Вашингтон пост», сохранит за 
собой 87 процентов Синайско
го полуострова Вместе с тем 
обе стороны обязались не при-

ГЛАВНЫЕ 
ПРОБЛЕМЫ 
НЕ РЕШЕНЫ
бегать к применению силы или 
военной блокаде в отношении 
друг друга. Через Суэцкий ка
нал будет разрешен проход не
военных грузов для Израиля и 
из Израиля.

В обмен на небольшие уступ
ки Израиля ему обещана еще 
большая американская помощь
— в размере 2,5—3 млод. дол
ларов в год.

Новым и, по мнению многих 
наблюдателей, осложняющим 
обстановку элементом являет
ся договоренность о введении 
американской контрольной 
группы численностью до 200 
человек, которая будет осуще
ствлять наблюдение в районе 
разъединения войск. Это вы
звало тревогу общественности 
многих стран, включая США, 
поскольку известно, что с 1973 
года на Ближнем Востоке дей
ствует достаточно эффективная 
международная система на
блюдения за прекращением ог
ня и разъединением, преду

смотренная решениями ООН.
«В конгрессе задают вопрос, 
—сообщает «Нью-Йорк тайме»,
— не будет ли связано присут
ствие США на Синае с риском 
повторения истории с амери*
канским участием во Вьетна
ме».

Многие считают, что новое со
глашение представляет юбой «не 
столько средство смягчения напря
женности, сколько средство замо
раживания положения». Такую
точку зрения высчитывает, напри
мер. венгерская газета «Мадьяр 
хнрлап». Французская «Юманите» 
заявляет, что соглашение не соот
ветствует резолюциям ООН, по
скольку оно не означает ни пол
ной эвакуации израильских пойск 
с Синая, нн возвращения захва
ченных территорий Сирии и Иор
дании. ни — главное — признания 
законных прав палестинского на
рода».

Заметную настороженность вы
звало соглашение во многих араб
ских странах. Там не бет основа
ния опасаются, что определенные 
круги хотели бы с помощью ново
го соглашения подорвать арабскую 
солидарность, изолирован пале
стинское движение сопротивления 
—в общем, решать ближневосточ
ную проблему, исходя из интере
сов Израиля и его покровителей.

Главный вывод, который напра
шивается, таков: соглашение носит 
весьма ограниченный характер и 
оставляет в стороне основные про
блемы урегулирования. Прочный 
мир на Ближнем Востоке можно 
обеспечить только освобождением 
всех захваченных Израилем в 1967 
году арабских территорий, удов
летворением законных требований 
арабского народа Палестины, ува
жением права на независимость и 
существование всех государств 
этого района.

И. ЛАПИЦКИП.

ЛАОС. На снимках: гидроэлектростанция Нам Нгум в 80 километрах к югу от Вьентьяна; боец 
вооруженных сил Патриотического Фронта Лаоса знакомится с учебной программой Вьентьян
ского колледжа. Скоро он снимет военную форму и станет студентом. Страна остро нуждает
ся в специалистах для восстановления хозяйства и залечивания ран войны.

Фото В. Бурбулиса. (Фотохроника ТАСС).

ЗАМЕТАЯ СЛЕДЫ...
Н ЕДАВНО стало извест

но, что фашистская дик
татура Пиночета совершила 
очередное кровавое преступ
ление—в застенках хунты бы
ли замучены 119 чилийских 
патриотов, являвшихся члена
ми различных партий Народ
ного единства.

Незадолго до этого офици
альная чилийская печать опу
бликовала списки этих людей, 
сообщив, что они якобы вы
ехали из Чили и были убиты 
в соседних с ней странах.

Попытки реакционной воен
щины скрыть правду о судьбе 
чилийских политзаключенных 
вызвали волну возмущения в 
латиноамериканских странах. 
В своем заявлении группа де
путатов венесуэльского парла
мента разоблачила грязные ме
тоды. с помощью которых хун
та попирает не только права 
человека, но и международ
ные нормы. Парламентарии

опровергла утверждения офи
циальной чилийской печати и 
обратились к правительству 
Венесуэлы с призывом тща
тельно расследовать случаи 
убийств хунтой чилийских 
граждан.

Давно известно, что дема
гогия и цинизм — излюблен
ные приемы, используемые 
фашизмом для оправдания 
своих преступлений. Чилийские 
фашисты любой ценой стре
мятся исказить положение в 
стране, превращенной в гиган
тский концлагерь. Пиночет, ра
зумеется, запретил въезд в 
страну делегации Комиссии 
ООН по правам человека, ко
торая намеревалась расследо
вать случаи незаконных аре
стов и «таинственных» исчез
новений чилийских патриотов.

Но еще никому не удава
лось скрыть правду. Не уда
ется это и хунте. Свидетельст
во этому — движение соли

дарности с политзаключенны
ми Чили и кампания в защи
ту жизни Генерального секре
таря Коммунистической пар
тии Луиса Корвалана, которая 
с каждым днем приобретает 
все больший размах.

А. МЕДВЕДЕНКО.

ПОСТУПЬ 
СИРИИ

С ИРИЙСКИЙ НАРОД, 
успешно залечивая раны 

недавней войны, развязанной 
израильскими агрессорами, до4 
бился больших успехов в раз* 
витии национальной экономи
ки, повышении благосостоя* 
ния трудящихся. К такому 
выводу приходят сегодня кор* 
респонденты даже тех буржу* 
азных органов печати, кото* 
рые отнюдь не симпатизируй 
ют справедливому делу араб* 
скнх народов. «На смену хро* 
н^ческой неустойчивости в 
этой стране пришли порядок Я 
материальное благополучие», 
—пишет американский журнал 
«Нью-Йорк тайме мэгэзин»* 
«Добыча нефти в Сирии бур* 
но развивается. Порты полно* 
стью восстановили свою дея* 
тельпость. Промышленные
предприятия действую^ на 
полную мощность. На витри* 
нах — разнообразие товаров, 
а в магазинах—полно покупа
телей», — отмечает француз* 
ская газета «Круа».

Зарубежная печать признает, 
что своего рода фундаментом, на 
котором были достигнуты все этя 
успехи, явились смелые социаль
но-экономические реформы, осуще
ствленные за последние годы в 
этой стране. Революция в Сирии 
ликвидировала старый правящий 
класс крупных помещиков и тор
говцев, эксплуатировавших народ* 
Крестьяне стали хозяевами своих 
полей. причем площадь обрабаты
ваемых земель в ближайшие гозь* 
увеличится в три раза благодаря 
строительству на реке Евфрат ги
гантской плотины. Она принесет 
воду 640 тысячам гектаров, что 
позволит Сирии из страны, веками 
покупавшей продовольствие, прев
ратиться в экспортера продуктов 
питания.

Лишь в 1975 году будет за« 
кончено или начато строитель* 
ство около 40 новых живот
новодческих, птицеводческих и 
рыбных хозяйств. Расширяют
ся земли под пшеницей, хлоп
ком и арахисом. В результате 
всех этих мероприятий резко 
снизилась безработица среди 
деревенского населения, упро
чилось его материальное по« 
ложенне. «Правительство
вдвое увеличило заработки 
сельскохозяйственных рабочих 
и позаботилось о том, чтобы 
они были приняты в профсою
зы и получали пособие по ли* 
нии социального обеспечения»,
— пишет американский жур* 
налнет Т. Морган.

«Знакомство с жизнью се» 
годняшней Сирин убеждает, 
что правительство полно реши
мости вдохнуть новую жизнь 
в ее экономику и упрочить 
жизнь народа в условиях ми
ра», — признает английский 
журнал «Мидл Ист».

С. КУЛИК.

(niiiiiiiiiiiiiuiiiiiiiiiiHhiiiiiiinimiiniiiiiiiiniiiiiiiniinmn

К то  откры л  Америку?
НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Этот вопрос до сих пор волнует 

ученых, уже доказавших, что еще задолго до Колумба на се
вероамериканском континенте побывали корабли викингов во 
главе с мореплавателем Лейфом Эриксоном.

Однако и викингов нельзя назвать первооткрывателями 
Америки  ̂К этому выводу пришли ученые эпиграфического об
щества США, занимающиеся расшифровкой, переводом и сис
тематизацией древних надписей. Ученые расшифровали древ
ние надписи на каменных плитках, найденных близ города 
Норт-Сейлема (штат Нью-Гэмпшнр), а также в центральной 
части штата Вермонт. По словам профессора Гарвардского 
университета д-ра Б. Фелла, найденные надписи, сделанные 
огамичеекчм алфавитом, которым пользовались древние кельт
ские племена, относятся к 800—300 годам до и. э. Это говорит 
о том, что еще 2500 лет назад эти племена населяли северо- 
восточную часть США. По теории ученых, с:евшне здесь кель
ты впоследствии смешались с местными индейцами и пре
кратили существование как отдельная этническая группа.
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АДРЕС ПЕРВЕНСТВА:  АНГАРСК
Бокс Бокс Бокс

Сильнейшие боксеры городов Сибири и Дальнего Востока 
съехались в Ангарск, чтобы разыграть титулы чемпионов 1975 
года на первенстве ЦС «Труд» зоны Сибири. Сегодня 
— открытие состязании. Наш корреспондент встретился с тре
нером по боксу СК «Ангара» мастером спорта А. Каравае
вым и попросил его рассказать об этих соревнованиях.

— В 1965 году Ангарск в 
четвертый раз подряд был 
ареной этих представительных 
состязаний. С той поры минуло 
10 лет, все эти годы поединки 
боксеров проходили в других 
городах страны. И вот тради
ционный смотр лучших перча
ток Сибири и Дальнего Восто
ка снова будет проходить в 
Ангарске. Для нас, горожан, 
тренеров, всех спортсменов, 
приятно то, что крупные состя
зания боксеров по решению 
федерации опять проводятся 
у нас. Это говорит о том, что 
ангарская школа бокса обще
признанна, что ее воспитанники 
достойны принимать у себя 
лучших боксеров Сибири и 
Дальнего Востока.

— Несколько слов о про

грамме.
— Открытие первенства со

стоится 12 сентября. Прохо
дить поединки будут в боль
шом зале Дворца культуры 
нефтехимиков. 12 и 13 сентяб
ря начало состязаний в 12 ча
сов, 14 сентября — в 16, 15
сентября — в 12 часов.

Всего в первенстве примет 
участие 150 сильнейших пред
ставителей городов Сибири и 
Дальнего Востока. В поединки 
вступит и большая группа бок-, 
серов нашего города. Зрители 
увидят на ринге кандидатов в 
мастера спорта, воспитанников 
спортклуба «Ангара» В. Ма- 
хачкеева, С. Хабалова, В. По
номарева, Ю Пруцева, А. 
Негодаева, С. Прокопьева, В. 
Смирнова, А. Парфенова и С.

Борисова. В сборную команду 
области входят также В. Ша
куров и С. Хороших из Че- 
ремхова. А. Ефстафьев, С. 
Карпушин, А. Берко и мастер 
спорта В. Кондратюк представ
ляют Иркутск. Они усиленно 
тренировались, готовясь до
стойно защитить спортивную 
честь города и Иркутской об
ласти.

Кроме специальных призов 
первенства, учреждены раз
личные призы общественных 
организаций. Будет разыгран 
и приз газеты «Знамя комму
низма».

— А теперь расскажите ко
ротко о боксе.

— Говоря о боксе, следует 
отметить, чго это очень на
пряженный и в то же время 
очень сложный вид спорта. 
Бокс получил довольно широ
кое распространение как в 
СССР, так и .за рубежом. Во 
всем мире им занимается свы
ше одного миллиона человек.

Существует много различных 
точек зрения по поводу месга

рождения бокса. Кто его внед
рил первым?

Свыше 5000 лет назад по
явились соревнования особого 
рода — кулачный бои Боксер
ских перчаток в то время не 
существовало. Бойцы пользо
вались природным оружием — 
голым кулаком. Кулачный 
бой тех 'времен был страшен и 
жесток. Поединки часто закан
чивались смертельным исхо
дом. Надо сказать, что и в то 
далекое время высоко цени
лись тактика и ловкость. Изве
стны случаи, когда отдельные 
бойцы достигали очень высоко
го искусства в кулачном бою 
и могли вести поединки, совер
шенно не получая ударов.

Бокс, который мы энасм и прак
тикуем. появился в первой полови
не X V II века в Англии. Он быстро 
распространился и вскоре стал од
ним из популярнейших видов спор
та. В 1867 году были приняты пра
вила ведения боя Квинсбери и. та
ким образом, Англия стала роди
ной современного бокса...

В России отдельные энтузиасты 
бокса добивались очень высоки* 
результатов, но все же это были

одиночки.
У советских людей сейчас боль

шие возможности для духовного и 
физического развития. Спорт стал 
в нашей стране народным в полном 
смысле этого слова. Боксом а 
СССР регулярно занимаются свы
ше 1ре\сот тысяч человек, в том 
числе более трехсот ангарчан. В 
нашем городе созданы все условие 
для популяризации и развития 9М- 
го вида спорта. Заметны и успехи 
наших спортсменов. Наши мастера 
кожаной перчатки принимают уча
стие в первенствах СССР и 
РСФСР, Центральных советов.

И по праву сегодня в Ан
гарске гонг известит об откры
тии крупных соревнований — 
первенства зоны Сибири среди 
взрослых. Участие в нем при
нимают команды 49 областей 
и краев. Ангарские любители 
бокса увидят сильнейших бок
серов СССР и РСФСР, силь
ные команды Свердловска, Ма
гадана, Челябинска, Оренбур
га, Уфы, Перми, Кирова и дру
гих городов Сибири и Даль
него Востока.

Добро пожаловать, дорогие 
болельщики, в ДК нефтехими
ков.

С П О Р Т

ТУРИСТСКАЯ ЭСТАФЕТА
Перед началом учебного года был проведен слет ту

ристских команд детских клубов города. В программе 
соревнований были ориентирование (трасса 2 км) и ту
ристская эстафета.

Каждая команда ориентировшиков должна была 
пройти пять контрольных пунктов. Команды стартуют 
через 2 мпнуты. Одновременно идет подготовка к тури
стской эстафете, в которую входит бег, установка па
латки, разжигание костра и перенос раненого.

Проходит немного времени, и команды начинают фи
нишировать. Первое место занял клуб «Юность» 
ЖЭКа-3 строителей.

После небольшой передышки начинается туристская 
эстафета. Стартуют сразу две команды.

После подсчета очков в обоих видах соревнования 
лучшие результаты у команд «Юность» 
ЖЭКа-3 строителей, «Беспокойные сердца* и «Саморо
док» ЖЭКа-11 нефтехимиков.

На снимках: па компасу сверяется маршрут; команда 
♦Самородок» ЖЭКа-11 нефтехимиков (слева).

Фото и текст В. МАКСУЛЯ.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ Л
ПЯТНИЦА. 12 СЕН ТЯБРЯ  

(5-й канал)
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

13 45—«Фильм—детям». «Конек-горбу
нок». Художественный фильм.
14.55- Цв. тел. Премьера телевизион
ного документального фильма. «Берег 
арабских эмиратов».
15.45—Цв. тел. «Это вы можете». Вик
торина Финал.
16.40—Цв. тел. Премьера телевизион
ного художественного фильма «Твер
дая порода». 2-я серия.
17*45—Цв. тел. «Народное творчество*. 
Обозрение.
18 30—«Время».
1910—Цв. тел. Премьера телевизион
ного документального фильма «Берег 
арабских эмиратов*.

ПО КАЗЫ ВАЕТ И РКУТСК
20.00—«Приангарье».
20.30—Документальный фильм.

ПО КАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
20.45—Цв. тел. Премьера телевизион
ного художественного фильма «Твер
дая порода». 2-я серия.
21.50—Цв. тел. «Это вы можете». Вик» 
торина. Финал.
22.35—«Слово ученому*.
23.00—Цв. тел. «Наш адрес—Советский 
Союз».

Сегодня в общественной приемной 
редакции газеты «Знамя коммуниз
ма* прием ведет юрист Ю СУПОВА 
Канифя Салимгареевна с 14 до 18 ча
сов.

ЛЮ БИТЕЛЯМ ЦВЕТОВ
С каждым годом растет ин

терес к цветам. Одни предпо
читают комнатные цветы, дру
гие — однолетние и многолет
ние открытого гранта.

Выращиванием цветов зани
маются не только жители го
рода, но и специальные теп
лично-парниковые хозяйства. 
Многие предприятия города 
выращивают их для внутриза
водского озеленения.

Цветы — ато украшение улиц,

квартир, парков, скверов, произ
водственных цехов. Без цветов не 
проходит ни одно торжество. Их 
преподносят юбилярам, молодоже
нам, победителям в спорте и тру
де. Цветы — ото всегда хорошее 
настроение.

Идя навстречу любителям цве
тов, магазин «Природа» Ангарско
го отделения Всероссийского обще
ства охраны природы ежегодно 
организует продажу семян, луко
виц, корневищ однолетних и мно
голетних цветов.

В продажу поступает большой 
ассортимент горшечных культур из 
теплично-парниковых хозяйств г°*

рода.
Вот и сейчас в магазин посту

пили корневища пионов, цветов, 
которые пользуются большим спро
сом. Эю  многолетники, не требу
ющие большого ухода, красивые в 
период цветения. Цветок устойчив 
в срезке, куст хорошо облиствен, 
легко размножается, отзывчив на 
внесение удобрений, зимует в от
крытом грунте (с укрытием).

Лучшие сро<и посадки кор
невищ—с 15 августа по 20 сен
тября, учитывая погодные ус
ловия. Подробную консульта
цию о выращивании пионов 
можн® получить в магазине.

В. ПУШКАРЕВА, 
агроном.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ 
15 сентября. в 19 часов, в 

большом зале Дворца культуры 
нефтехимиков состоится первое 
занятие слушателей университета 
марксизма-ленинизма.

Приглашаются слушатели всех 
курсов и факультетов.

Дирекция.

уголок НАХОДОК
Найдены три ключа на остановке 

«Школьная». Обращаться в редак
цию.

«СПОРТЛОТО*
Результаты 34-го тиража «Спортло

то* и ' «Спортлото-2», состоявшегося 
10 сентября в Москве.

«Спортлото»: 48 (шахматы^. 24
(лыжи), 9 (борьба), 40 (туризм), 41
(теннис), 22 (коньки).

«Спортлото-2»; 40 (туризм), 49 (шаш
ки). 10 (буер). 14 (волейбол), 28 (на
стольный теннис), 46 (хоккей).

ки нб
«М ИР* — Голос любви. 9-30 (удл.— 

Альманах кинопутешествий, № 64). 
12, 14, 16. 18. 20, 21-50. Продолжается

предварительная продажа билетов на 
новый широкоэкранный художествен
ный фильм «Ищу мою судьбу».

«Ю НОСТЬ* — зал «Луч»—Дневник 
директора школы. 10. 12, 14, 16, 18, 20, 
21-30 (удл.). Зал «Восход» •— Жйл- 
был полицейский. 11-40, 17, 19, 21
(удл.). Вечера на хуторе близ Дп- 
каньки. 10-10, 13-30. Верный друг
Санчо (премьера). 15.

«П И О Н ЕР* — Неподдаюшиесв^о-40,
11-30, 13-20, 15-10, Чермее. 17, 19, 21. 
Зал «Хроника* — Монгольская На
родная... 16. 19-10. Всадник без голо
вы. 17-10. 20-20.

Д К  Н ЕФ ТЕХИ М И КО В -  Зануда. 
16.

«О КТЯБРЬ* — Мальчишку звалн 
капитаном. It), 15. Супружеская жизнь 
(2 серии, дети до 16 лет не допуска» 
ются). 12, 17, 20.

«КОМСОМОЛЕЦ» — -Вторая истина, 
12, 14, 16, 18, 20, 21-40. Вероника. 10.

«ЛЕТНИП» — Русское поле. 17, 19, 
21.

«ГРЕНАД А» — Перстень княгини 
Анны. 10, 12, 14, .16, 18. 19-40 (удл. -  
Попутного ветра, капитаны), 21-40.

«ПОБЕДА» — Привет, артист. 10, 
14-30. Погоня (2 серии, дети до 16 лет 
не допускаются, без права показа по 
телевидению). 11-50, 16-20, 19, 21-30.

Редавтор В, А. СТАРИКОВ.

Администрация, партийная,
профсоюзная организации Ангар
ского горбыткомбината выражают 
глубокое соболезнование Воробье
вой Анне Петровне по поводу 
преждевременной смерти мужа, 
старейшего работника комбината 

Александра Николаевича.
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